



"Des Sakuras aux Hibiscus"

publié le 28/05/2014

Le spectacle chorale va réunir sur scène environ 80 collégiens et une quarantaine de lycéens (du lycée Jean Macé). Ces élèves seront accompagnés par l'orchestre à vent du conservatoire (OVNI).

Les chants interprétés seront une invitation à (re)découvrir l'univers du cinéma d'animation : du Japon à Hawaï en passant par notre capitale.

Deux séances sont prévues **lundi 2 juin** au dôme de Noron (parc des expositions) : **19h et 21h**

Des places seront à vendre sur place (4 euros) pour ceux qui se décideraient à la dernière minute.

Alors n'hésitez plus, venez soutenir vos choristes préférés !

Document joint

 [projet_affiche_jap4](#) (PDF de 2.8 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.